
НАУКА ОТ МИНИСТРА
Министр юстиции Республики Беларусь Евгений Коваленко 
с рабочим визитом посетил Могилев
В областном центре он провел прием граждан в горисполкоме, озна
комился с условиями размещения и работы органов принудительного 
исполнения, отдела ЗАГС, нотариата, службы «одно окно» региона, а 
также Могилевского филиала РУП «БелЮрОбеспечение»

О работе главного управления нормотворчества облисполкома
юстиции, а также других под
ведомственных организаций шла 
речь на встрече с их представите
лями, где министр остановился на 
ключевых направлениях практи
ческой деятельное™.

-  Без качественного выпол
нения своих функциональных 
обязанностей, ответственного 
отношения каждого из нас к по
рученному участку работы невоз
можно эффективное обеспечение 
защиты прав и законных интере
сов граждан, общества и государ
ства в целом, -  отметил Евгений 
Иосифович.

По мнению главы ведомства, 
всегда важным остается посто
янное взаимодействие органов 
юстиции всех уровней.

Начальник главного управ
ления юстиции Могилевского 
облисполкома Андрей Столяров 
рассказал об итогах работы в 
минувшем году и обозначил 
задачи, которые ставит перед 
собой управление на этот год. 
Среди них повышение качества

и областного Совета депутатов, а 
также местного нормотворчества, 
взаимодействие с юридически
ми службами местных органов 
власти. Сотрудники органов ЗАГС 
продолжат совершенствовать 
процесс перевода записей актов 
гражданского состояния в цифро
вой формат.

Кроме встречи с представите
лями юстиции региона Евгений 
Коваленко пообщался с профес
сорско-преподавательским соста
вом и студентами Могилевского 
государственного университета 
имени А. А. Кулешова. Как отме
тил министр юстиции, с молоде
жью всегда есть что обсудить.

По мнению министра, эта встре
ча приобретает знаковый харак
тер. Она происходит в преддверии 
важных для каждого белоруса, 
для каждого гражданина нашей 
страны праздника -  Дня Неза
висимости и 80-летия со дня 
освобождения Беларуси от не
мецко-фашистских захватчиков. 
Он подробно остановился на

правовых основах сохранения 
исторической правды о Великой 
Отечественной войне, геноциде 
белорусского народа, закреплен
ных в Конституции и Концепции 
правовой политики Беларуси.

-  Реализация различных со
циальных программ определила 
человека высшей целью и цен
ностью общества и государства,
-  сказал Евгений Иосифович.
-  Такой важный и своевремен
ный шаг, как придание Всебело- 
русскому народному собранию 
конституционного статуса, свиде
тельствует о том, что мы -  единая 
монолитная нация, которая само
стоятельно ставит перед собой 
стратегические цели и готова их 
достигать. Благодаря проводимой 
политике в стране поддерживают
ся мир и согласие, когда человек 
независимо от его веры и нацио
нальности может свободно жить 
и работать. И самое главное наше 
достижение -  обеспечение на бе
лорусской земле мира и стабиль
ности, территориальной целост
ности в условиях, когда в разных 
уголках земного шара разжига
ются вооруженные конфликты, 
вспыхивают войны и гибнут люди. 
Эти и многие другие достижения

суверенной Беларуси были бы не
возможны без Великой Победы. 
Нынешнее поколение белорусов, 
занимаясь мирным трудом, долж
но быть достойным ратного под
вига предков, которые с оружием 
защищали нашу землю. Только 
бережно храня память о героях 
и приумножая достигнутое, бе
лорусы всегда будут оставаться 
хозяевами на своей земле и сами 
определять свою собственную 
судьбу.

Для студентки Анны Свенти- 
ловой встреча с министром стала 
ценным опытом, который дал 
мощный импульс для ее профес
сионального развития.

-  Считаю, что диалог между 
должностными лицами и будущи
ми специалистами очень важен,
-  отметила Анна. -  Он позволяет 
нам узнать у опытных коллег об 
ошибках на их профессиональ
ном пути и накопленных знаниях. 
Более того, такие встречи дают

возможность высказать свои 
инициативы и предложения по 
улучшению законодательства, 
защите прав граждан и развитию 
общества в целом.

-  Информационная встреча 
студентов, получающих высшее 
юридическое образование, с гла
вой Министерства юстиции Ре
спублики Беларусь, особенно в 
формате живого диалога, крайне 
важна, -  сказала доцент, канди
дат юридических наук, заведую
щий кафедрой юриспруденции 
факультета экономики и права 
Наталья Пантелеева. -  Полагаю, 
что те знания и опыт, которые сту
денты и преподаватели почерпну
ли при встрече, послужат для них 
существенным вкладом в процесс 
повышения правовой грамот
ности, культуры и становления 
как высококвалифицированных 
специалистов.
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